

ACTA N° 24
CONCEJO MUNICIPAL

REUNION : Extraordinaria
FECHA : 23 de junio de 2009
HORA DE INICIO : 10.05 hrs.
HORA DE TÉRMINO : 10.40 hrs.
ASISTENCIA: Alcalde : Sr. Rubén Jorquera Vidal
Concejales : Sr. Carlos Rivas Liberona
Sra. Francina Carreño Maldonado
Sr. Samuel Marin Sanchez
Sr. Jorge Cerda Muñoz
Sr. Ricardo Gálvez Flores
Sra. Ana G. Mardones Riquelme

TABLA

1.- Declaración de Hija Ilustre a la Sra. Michelle Bachelet Jeria, Presidenta de la República, con motivo de su visita a la comuna de Coltauco.

DESARROLLO

Se inicia la sesión a las 10.05 hrs. presidida por el Alcalde Sr. Rubén Jorquera Vidal, la asistencia de seis concejales, los Sr. Carlos Rivas Liberona, Sra. Francina Carreño Maldonado, Sr. Samuel Marin Sánchez, Sr. Jorge Cerda Muñoz, Sr. Ricardo Gálvez Flores y Sra. Ana G. Mardones Riquelme; y la presencia de la Secretaria Municipal Sra. Beatriz Caro Monsalve, quien actúa como Ministro de Fe.

1.- Declaración de Hija Ilustre a la Sra. Michelle Bachelet Jeria, Presidenta de la República, con motivo de su visita a la comuna de Coltauco.

Sr. Alcalde agradece asistencia de Sres. Concejales a esta reunión la que ha sido convocada con motivo de la visita de la Presidenta de la República, Sra. Michelle Bachelet Jeria a la comuna, a fin de declararla Hija Ilustre, por lo que requiere acuerdo de Concejo.

Concejala Carreño, expresa que a su juicio es una de las personas más importantes del país, incluso de América Latina, ya que se ha reunido con el Presidente de Estados Unidos Sr. Barack Obama, hecho que es histórico.

Concejal Gálvez, expresa que nombrarla como Hija Ilustre es lo mínimo que se puede hacer, además cuando un Presidente visita la comuna, algo se puede lograr.

Concejal Rivas, expresa que se suma a la mayoría al igual que la concejala Mardones.

Concejal Marin, aprueba, señalando que además es la Presidenta electa y por ser mujer. Agrega que la diferencia que marca la Presidenta es la situación de vida de las personas y el énfasis en la relaciones humanas; la forma de vivir la política hoy día es diferente gracias a la mandataria Michelle Bachet.

Concejal Cerda consulta que conlleva declarar Hija Ilustre de la comuna, desea saber los alcances y en qué consiste.

Sr. Alcalde aclara que es la máxima distinción que se puede dar a una persona. Son personas destacadas en el ámbito nacional por ello se entrega esta distinción. Agrega que además se entregará una medalla.

Concejales Cerda, expresa que se suma a colegas en que visita de la Presidenta a la comuna viene a sellar un hito al declararla Hija Ilustre. Da su aprobación.

Concejales Carreño añade que es un Título Honorífico en que la comuna la honra, la destaca; además en cada pasada que hace un Presidente por las comunas, algo queda y, consulta a Alcalde cual es su visión.

Sr. Alcalde indica que entregara una carpeta con peticiones a la Presidenta, así también ya se envió peticiones con “avanzada” de la Presidenta para obtener una respuesta.

Concejales Carreño dice que un tema que se ha hablado es la seguridad.

Sr. Alcalde manifiesta que dentro de las peticiones esta el Reten Movil, piscina, estadio, defensas fluviales, entre otras prioridades.

Sr. Alcalde concluye que como Concejo es importante no dejar pasar esta oportunidad. Se inaugurarán dos jardines infantiles y 107 casas, y que haya elegido a Coltauco, significa que esta entregando su respaldo.

Por otra parte informa que el día de hoy hará una visita a la Fuerza Aérea de con un grupo de alumnos y también aprovechará de pasar a ver proyectos a la Subdere.

Concejales Gálvez, señala que la distinción de Hija Ilustre es la máxima distinción que se puede dar a una persona y, en relación a ello dice que entre Coltauco y Almendro hay una familia de apellido Arriaza y un joven de esta familia, Bernardo Arriaza, que es un científico de alta envergadura del “Nacional Geographic” el que también podría ser nombrado Hijo Ilustre. Así también se refiere a una persona que trabaja en la Clínica Alemana que se vino a vivir a la comuna y que ha hecho varias donaciones y aportes al Consultorio local, a título gratuito y, que también sería importante destacar.

Concejales Rivas expresa que está votando, solamente, en atención a la investidura que tiene la Presidenta, pero Hijo Ilustre es hijo de esta tierra y ella es una visita. Hijo es el verdadero hijo de esta tierra y en el caso de Bernardo Arriaza pertenecía a una familia de escasos recursos; y en su caso se le hizo un reconocimiento pero no se le nombró hijo ilustre.

Acto seguido expresa que a la Sra. Rosa Vial, tal vez fue el que tuvo mas problemas con ella, pero quienes la conocen, en la Cruz Roja, Colonias Escolares, que le paga la previsión a una persona en Matanzas por el solo hecho de tener un poquito de Coltauco y, en el anterior Concejo se le nombró en forma unánime Hija Ilustre.

Por otra parte indica que el primer adiestrador del Cuadro Verde de Carabineros fue Coltauquino, el Sr. Gonzalo Naredo Q.E.P.D.

Menciona también al Concejal Raul Marin Marin que merecía ser reconocido y que una calle de la comuna lleve su nombre.

Dice que no se debe dejar pasar tiempo para reconocer a gente nuestra. Menciona a Sra. Teresa Montero. Y ante esto no se puede hacer diferencia de ningún tipo.

Sr. Alcalde señala que lo importante es lo que hace hoy día este Concejo, hay cosas que se deben poner en Tabla y analizar. Para el nombramiento de hijo ilustre, no es necesario que deba vivir en la comuna. Añade que es importante lo expresado por Sr. Rivas y sería importante analizar este tema.

Acto seguido solicita votación, aprobándose por unanimidad la declaración de Hija Ilustre de la comuna de Coltauco a la Sra. Michelle Bachelet Jeria, Presidenta de la Republica.

Finalmente, Sr. Alcalde agradece a cada uno de Sres. Concejales el haberlo acompañado durante el sepelio de su Sra. Madre Q.E.P.D., como también a todos los que le acompañaron en ese momento. Expresa que su madre quería mucho a la “Tenchita” ,Hortensia Bussi de Allende, y se fue muy bien acompañada ya que fallecieron el mismo día.

Concejal Gálvez manifiesta que las diferencias políticas deben quedar de lado en situaciones difíciles porque ante todo son personas. Sugiere ponerse en contacto con la familia de Bernardo Arriaza y aprovechar la ocasión para también nombrarlo hijo ilustre.

Sr. Alcalde indica que no procede en esta ocasión.

Por otra parte y considerando que el día 3 de julio está programada la visita de la Presidenta de la República a Coltauco, se modifica fecha de sesión para el día 02 de julio, por acuerdo unánime del concejo.

Cuando son las 10.40 hrs. Se levanta la sesión.

BEATRIZ CARO MONSALVE
SECRETARIA MUNICIPAL
MINISTRO DE FE

ACTA N° 24
REUNION EXTRAORDINARIA
23 de junio de 2009

RESUMEN DE ACUERDOS

LXIII.- Se aprueba por unanimidad declaración de Hija Ilustre de la comuna de Coltauco a la Sra. Michelle Bachelet Jeria, Presidenta de la República.

LXIV.- Se acuerda modificar fecha de sesión, fijándose para el día 02 de julio, por acuerdo unánime del concejo, considerando que el día 3 de julio está programada la visita de la Presidenta de la República a Coltauco.

BEATRIZ CARO MONSALVE
SECRETARIA MUNICIPAL
MINISTRO DE FE